

Ein Liebesbrief an Michael?

Von _hide_

Kapitel 3:

In Angura:

„Aufstehn Prinzessin.“ Kurai zog sich die Decke über den Kopf und drehte der Person die sie Wecken wollte verachtungsvoll den Rücken zu.

„Das is nicht Witzig! Wenn ihr nicht so zu Wecken seid muss ich mir halt was anderes ausdenken!“ Kurai war zwar wach, sie hatte aber überhaupt keine lust aufstehen. Sie hörte was die fremde Person sagte und überlegte, woher sie diese Stimme kannte, als es ihr schlag artig einfiel. Kurai:„Warte Hutmacher!“ schrie sie als sie Hörte, wie jemand die Tür öffnete. Es dauerte noch einen Moment, bis sie sich aus ihren Bett gewühlt hatte und aufrecht im Raum stand.

Mad Hatter:„Ihr seid also doch wach, Prinzessin.“

Kurai:„Was willst du dieses mal von mir?“

Mad:„Nichts! Nur hatte ich etwas langeweile und dachte mir, dass ich vielleicht mal bei euch vorbeischaun sollte, um zu sehen wie's euch geht. Schliesslich macht sich auch einer wie ich Sorgen um die Prinzessin der Oger.“

Kurai:„Wieviel Sorgen du dir machst hab ich gemerkt als du mich Lucifer opfern wolltest. Soviel zum Tehma "Hochzeit"!!“

Mad:„Verzeit mir bitte! Seid ihr diesem Clown sehr Böse?“ Der "Clown" setzte einen Hunde blick auf, unter dem Motto "Ich hatte wirklich nicht vor euch zu verletzen!"

Kurai:„Nein ist schon Gut.“

Mad:„Als kleine Entschuldigung habe ich euch etwas mitgebracht. Es liegt auch eurem Nachttisch.“ der Hutmacher zog seinen Hut und verabschiedete sich.

Kurai:„Willst du etwa schon gehen?“

Mad:„Aber nein! Ich wollte nur nach einem alten Bekannten schau.“

Kurai:„Aber lass die Leute die dir begegnen Lebendig und keine komischen Flüche!!!!“

Mad:„OK! OK!“ Nun ging der Hofnarr und Kurai entschloss sich, Sich erstmal umzuziehn und dann das Geschenk zu öffnen.Kurai entschied sich für ein Langes schwarzes Keid, das Ärmellos war und Rücken frei((kann man das so sagen?)Kurai trägt dieses kleid im 4ten Angel Sanctuary Band)war und dazu swarze Stiefel(ich hasse es klamotten zu beschreiben). Sie nahm das Päckchen, verließ ihr Zimmer und gab einigen Zofen den Auftrag, dort aufzuräumen.

Voise u. Noise: „Guten Morgen Prinzessin.“

Kurai: „Ob dieser Morgen gut ist weis ich noch nicht. Hat auf jedenfall scheisse angefangen.“

Noise: „Wieso? Ist was Passiert?“

Kurai: „Ja! Ich wurde geweckt! Und zwar von unserem "ach so geliebten" Hutmacher.“

Noise: „WAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAS? Der...d...dder der is doch nicht etwa noch da? Oder?“

„Ich muss dich leider enttäuschen! Auch wenn ich das nur ungern und selten tue.“

Arakune: „Und wie lange hast du vor zu bleiben?“ 'Hoffentlich nicht alzulange'

Mad: „Ich weis noch nicht genau! Prinzessin ihr habt ja euer Geschenk noch nicht geöffnet.“

Kurai: „Ja mach ich gleich.“

Wieder bei den Engeln:

Die ganze Truppe hatte es geschafft Lebend das Tor zum Palast der Oger zu erreichen und stritten sich nun mit den Wachen die sich weigerten die 7 einzulassen. Sie hätten Mika und Rosiel vielleicht im Himmel lassen sollen.

Vielleicht war es Schicksahl oder einfach nur Zufall(oder das gute Herz der Autorin), dass gerade in dem Moment als sie wieder gehen wollten, eine ihnen sehr bekannte Person auftauchte. Es war...(scheiss wen soll ich jetzt am besten nehmen??naja eigentlich egal. also weiter im text)

Alexiel.(die ultimative lösung für alle probleme:alexiel)

Rosiel: „Alexiel was machst du denn hier?“

Alexiel: „Mich vor dir verstecken.“ Die Soldaten machten nun den Weg frei und Alexiel ging an ihnen vorbei gefolgt von den anderen Engeln.

Für Heute mach ich wieer Schluss ich komm einfach nicht weiter. Sorry an meine Leser dass ich immer nur so wenig schreibe. aber ich hoffe ihr habt gedult.